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Fórum sobre Combate ao Abuso e Explo-
ração Sexual de Crianças e Adolescentes
Sec.Mun.Desenvolvimento Social/CREAS

17/05/2018

Palestras sobre serviços do INSS - 
 Instituto Nacional de Seguridade Social 

22, 23 e 24/05/2018

I CapaciTEA/Ubá
AUFA - Associação Ubaense de Famílias e 

Amigos dos Autistas / Apoio: SRE-Ubá
26/05/2018

MAIO de 2018 MAIO de 2018

Cerca de trinta pessoas participaram 
do curso de Planejamento e Orçamen-
to Público, promovido pela Câmara 
Municipal de Ubá em parceria com a 
Escola do Legislativo, no plenário, no 
período de 21 a 24 de maio. O treina-
mento foi coordenado pelo professor 
Jair Rosa Costa do Instituto de Estu-
dos Políticos. Servidores públicos e 
vereadores de Ubá e Visconde do Rio 
Branco participaram do evento.

Segundo o Chefe de Divisão Contábil 
e Financeira da Câmara Municipal de 
Ubá, Silvério Dias Maciel, o curso foi 
bem proveitoso: “É muito importante 
esta  iniciativa da Câmara, justamente 
no momento em que já começamos a 
preparar para analisar a Lei Orçamen-
tária Anual (LOA) ”.

Já a presidente da Câmara de Viscon-
de do Rio Branco, Maria Amábile 
Cadedo, destacou a importância do 
curso para o Legislativo: “Em nossa 
área de atuação temos que estar em 
busca de conhecimento, para levar a 
renovação tanto para a Câmara, quan-
to para a Prefeitura. Por isso achei 
muito valioso o curso”, relatou.

E a assistente administrativa da Prefe-
itura de Ubá, Ameliana Carlos dos 
Santos, enfatizou que, a partir deste 
curso, já consegue entender mais 
sobre as ferramentas de trabalho do 
seu dia-a- dia. “Eu gostei muito e a 
partir de agora  compreendo mais 
sobre o assunto e sou capaz de até 
ajudar a elaborar um orçamento”, 
comemorou.

ESCOLA DO LEGISLATIVO

Planejamento e Orçamento Público 
são temas de curso na Câmara

•  Cultura do planejamento no 
Brasil;

• O planejamento nos diversos 
setores da economia;

• Instrumentos e ferramentas de 
planejamento no setor público;

• Plano Plurianual de Ação 
(PPA); 

• Lei de Diretrizes Orçamentári-
as (LDO);

• Lei do Orçamento Anual 
(LOA);

• Elaboração e tramitação da Lei 
do Orçamento;

• Audiências Públicas e Orça-
mento Participativo;

• Autorização legislativa para 
suplementação do Orçamento e 
os créditos adicionais; emendas 
parlamentares e as fontes para 

suplementação;

• Orçamento autorizativo e orça-
mento determinativo;

• Orçamento público: finalida-
des, estrutura, instrumentos e 
execução;• Identificar os níveis, 
formas e responsáveis pelo con-
trole da execução orçamentária;

• Princípios e evolução do orça-
mento;

• Ciclo orçamentário;

• Receitas e despesas  públicas;

• Previsão Constitucional – PPA;

• Lei de Responsabilidade Fiscal 
e os princípios fundamentais -
Elaboração;

• Ciclo, Gestão orçamentária – 
estrutura, definição de despesas, 
Avaliação e Monitoramento e 
Revisão.

Alguns temas de destaque:

O palestrante
O professor Jair Rosa Costa é 
G r a d u a d o  e m  C i ê n c i a s 
Contábeis (UFMG) e Pós-
Graduado em Administração 
Pública Municipal. Assessor 
c o n t á b i l  d a  A s s o c i a ç ã o 
M u n i c í p i o s  d o  M é d i o 
Espinhaço (AMME), Assessor 

contábil/administrativo da 
Associação das Câmaras e 
Vereadores de Minas Gerais 
(ACAM) e de diversas prefeitu-
ras e câmaras municipais do 
E s t a d o .  Vi c e - d i r e t o r  d o 
Instituto de Estudos Políticos e 
sócio-diretor da empresa JRC 
Contabilidade & Assessoria.

!“Nossos somos o trânsito”. Este foi 
o tema do 1º Encontro Municipal 
“Maio Amarelo  real izado no 
plenário do Legislativo Ubaense, em 
25 de maio. O evento, promovido 
pela Prefeitura de Ubá, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde, em 
parceria com a Gerência Regional de 
Saúde  e  a  Super in tendênc ia 
Regional de Ensino e o apoio da 
Câmara Municipal de Ubá, está 
alinhado ao movimento internacio-
nal que tem o objetivo de chamar a 
atenção da sociedade para o alto 
índice de mortos e feridos no trânsito 
em todo o mundo. O tema deste ano 
“Nossos somos o trânsito” propõe o 
envolvimento direto da sociedade 
nas ações e a reflexão sobre uma 
nova forma de encarar a mobilidade. 
“Trata-se de um estímulo a todos os 
condutores, sejam, caminhões, 
ônibus, vans, automóveis, motoci-
cletas ou bicicletas, e aos pedestres e 
passageiros, a optarem por um 
trânsito mais seguro”.
Compuseram a mesa diretora do 
encontro o prefeito de Ubá, Edson 
Teixeira Filho, o diretor da Gerência 
Regional de Saúde (GRS) de Ubá, 
Reginaldo Furtado, a presidente da 
Câmara Municipal de Ubá, vereado-
ra Rosângela Maria Alfenas de 
Andrade, o assessor de gabinete da 
Superintendência Regional de 
Ensino, Élder Strôppa, representan-
do o diretor Samuel Gazolla Lima, a 
tenente da Polícia Militar, Ariane 
Ramos, representando o comandan-
te do 21º Batalhão da Polícia 
Mi l i ta r,Tenente  Coronel  PM 
Giovani do Carmo Ramos, a secretá-
ria Municipal de Saúde, Dulcinéa 
Thinassi Perini, e a secretária 
Municipal de Educação, Maria 
Elizabeth Barros.

Palavra das autoridades
Em seu pronunciamento a presidente 

da Câmara, vereadora Rosângela 
Maria Alfenas de Andrade, ressaltou 
a importância do respeito e da ordem 
no trânsito: “Condutores, passagei-
ros, pedestres ou ciclistas, somos 
todos chamados a dar a nossa 
contribuição para que o tráfego de 
pessoas, veículos e mercadorias flua 
com normalidade e, principalmente, 
haja educação, respeito e ordem no 
trânsito, independente do nosso 
meio de locomoção. O trânsito 
muitas vezes, fere, causa danos e até 
mortes, infelizmente”, lamentou.
Por ter uma grande experiência 
como administradora do hospital 
Santa Isabel para onde é encaminha-
da diariamente a imensa maioria das 
vítimas dos acidentes de trânsito, 
Rosângela pôde contribuir com 
informações: “São, na maioria, 
jovens, mas há, também, crianças, 
adultos e idosos. Não há exclusivida-
de etária, embora a maioria seja 
jovem conduzindo motocicleta. Mas 
há também ciclistas, pedestres, 
passageiros, condutores, pessoas 
que se ferem com gravidade e, além 
do infortúnio de fraturas e feridas, 
por si só lastimáveis, ficam incapaci-
tadas de trabalhar e de produzir, 
afetando familiares, empresas e 

colegas de trabalho. Portanto, são 
bem-vindas as ações que visem  
lançar novas luzes sobre a participa-
ção de cada um na solução dos 
problemas do trânsito”, enfatizou.
O prefeito de Ubá, Edson Teixeira 
Filho, citou a importância de se 
realizar melhorias de infraestrutura 
na cidade: “Apresentamos, no início 
do nosso mandato, projetos para 
melhoramento das entradas da nossa 
cidade. Recuperar o anel viário é um 
dos projetos. Outro exemplo é a 
construção de uma rodovia que 
saísse próxima à Colônia Padre 
Damião, que começasse em Ligação 
e terminasse na estrada de Rodeiro. 
Esta rodovia evitaria inúmeros 
problemas devidos ao acúmulo de 
veículos pesados para transporte de 
mercadorias que circulam em Ubá e 
na região. Mas hoje não temos 
recursos financeiros para a realiza-
ção dessas obras. Enquanto isso, 
vamos realizando as melhorias no 
trânsito da cidade”, disse.
Após os pronunciamentos das 
autoridades foram realizadas as  
palestras: “Contextualização do 
Projeto Vida no Trânsito, Maio 
A m a r e l o  e  o  P e r f i l  M o r b i -
Mortalidade, relacionados ao 
trânsito no Estado de Minas Gerais” 
ministrado por Franklin Leandro 
Neto, responsável pela Referência 
T é c n i c a  R e g i o n a l  “ Vi d a  n o 
Trânsito” da GRS/Ubá;   “A influên-
cia do trabalho em acidentes de 
t râns i to”  com Thiago Wendt 
Antunes, coordenador do Centro de 
R e f e r ê n c i a  e m  S a ú d e  d o 
Trabalhador (Cerest).  E no encerra-
mento, a secretária de Saúde de Ubá, 
Dulcinéa Thinassi, apresentou as 
ações realizadas pelo município de 
Ubá, na temática.

Legislativo apoia campanha “Maio Amarelo” 

AÇÕES SOCIAIS

E vem mais cursos por aí: participe!
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A Comissão Parlamentar de 
Inquérito da Crise Hídrica (CPI) 
da Câmara Municipal de Ubá 
realizou, em maio, reuniões e 
colheu informações importantes 
que integrarão o relatório final 
cuja apresentação está prevista 
para o mês de junho.

Quinta oitiva

Os vereadores integrantes da 
comissão ouviram, na quinta 
oitiva, em 30 de maio, o ex-
secretário de Planejamento e 
Desenvolvimento Econômico 
da Prefeitura de Ubá, Francisco 
Antônio Nascimento.
Edeir Pacheco da Costa (presi-
dente), Darci Pires da Silva 
(vice-presidente), José Roberto 
Reis Filgueiras (relator), Jane 
Cristina Lacerda Pinto e Antero 
Gomes de Aguiar fizeram vários 
q u e s t i o n a m e n t o s  a o  e x -
secretário municipal acerca da 
aprovação de loteamentos sem 
estudo de impacto ambiental e 
de vizinhança, sem projetos de 
rede de abastecimento aprova-
dos pela Copasa, na medida em 
que foram parcelados de 2009 a 
2016 - 4 milhões e 650 mil 
metros quadrados de solo 
correspondentes a 4,5 km2 e 2% 
da área da sede do município.
Os vereadores também pergun-

taram sobre quais estudos e 
instrumentos foram utilizados 
pela Secretaria de Planejamento 
para garantir fontes de água 
suficientes para o abastecimen-
to, compensação pela imperme-
abilização do solo (criando 
novas ilhas de calor), escoamen-
to de águas pluviais, aterramen-
to de nascentes e supressão de 
vegetação. 
Nas audições públicas anterio-
res, foram ouvidos representan-
tes da diretoria e do corpo 
técnico da SUPRAM Zona da 
Mata, por duas vezes, da Copasa 
e da Agência Reguladora de 
Serviço de Água e Esgoto de 
Minas Gerais (Arsae).

Reunião com diretor 
da Copasa

No dia 16 de maio, os vereado-
res integrantes da CPI reuniram-
se com o diretor de Operações 
S u l  d a  C o m p a n h i a  d e 
Saneamento de Minas Gerais 
(Copasa), Frederico Delfino, e a 
assessora  da  di re tor ia  de 
Operação Sul, Silvia Lourenço. 
O encontro ocorreu na sede da 
Copasa, em Belo Horizonte. Em 
pauta, assuntos relacionados às 
responsabilidades previstas no 

con t ra to  f i rmado  en t re  a 
P r e f e i t u r a  d e  U b á  e  a 
Companhia, no que tange às 
questões ambientais e ao abaste-
cimento de água em Ubá e 
também a obra de captação de 
água que será realizada no Rio 
dos Bagres com o objetivo de 
evitar a crise hídrica no municí-
pio de Ubá, em 2018.
Além dos vereadores Edeir 
Pacheco da Costa (presidente); e 
José Roberto Reis Filgueiras 
(relator) também participaram 
da reunião o vereador Gilson 
Fazolla Filgueiras e servidoras 
do Legislativo. As informações 
obtidas na reunião serão utiliza-
das no relatório final da CPI. Na 
oportunidade, os vereadores  
e n t r e g a r a m ,  t a m b é m ,  a 

Frederico, um relatório conten-
do a medição da vazão do Rio 
dos Bagres. 
Para esta medição foi utilizado o 
método flutuador que consiste 
em determinar a velocidade de 
um objeto flutuante, medindo o 
tempo necessário para que o 
mesmo se desloque em um 
trecho ao outro do rio de compri-
mento previamente conhecido. 
Essa avaliação foi realizada em 
15 de maio, pelos integrantes da 
Associação dos Engenheiros e 
Agrônomos de Ubá representa-
da pelos engenheiros Jardel 
Peron Waquim e Sônia Maria 
Jacob Rodrigues, os vereadores 
Edeir Pacheco da Costa, José 
Roberto Reis Filgueiras e 
servidores da Câmara.

Sobre a CPI

A CPI da Crise Hídrica da CMU 
foi criada para investigar as 
responsabilidades e irregulari-
dades acerca do abastecimento 
de água no município e também 
os atos omissivos e comissivos 
tanto do Poder Público, quanto 
da Companhia de Saneamento 
de Minas Gerais (Copasa) e dos 
demais órgãos envolvidos.

CRISE HÍDRICA

Comissão que apura crise hídrica está na reta final 
Oitiva de ex-secretário municipal e reunião na sede da Copasa, 

em Belo Horizonte, marcam as atividades da CPI em maio.

A presidente da Câmara Municipal 
de Ubá, vereadora Rosângela 
Mar ia  Al fenas  de  Andrade , 
acompanhada dos vereadores Edeir 
Pacheco da Costa (vice-presidente 
e diretor da Escola do Legislativo 
da Casa) e Darci Pires da Silva, 
recebeu, em 30 de maio, a visita dos 
representantes do Instituto Federal 
Sudeste de Minas Gerais, campus 
avançado Ubá, Eduardo Pereira da 
Rocha (diretor) e Gilson Soares 

Toledo (coordenador de extensão). 
Também participaram da reunião a 
diretora da Câmara, Maria Cláudia 
Melo e o assessor da Escola do 
Legislativo, Luiz Alberto Vargas. 
No encontro foram definidas 
parcerias para o desenvolvimento 
d o s  P r o j e t o s  d a  E s c o l a  d o 
Legislativo: Inclusão Digital; Pré-
E n e m  S o c i a l ;  e  c u r s o s  d e 
capacitação para servidores da 
Câmara.

Legislativo firma parceria com IF Sudeste

PROJETOS INSTITUCIONAIS

COMISSÕES

Comissão de Orçamento recebe técnicos do Executivo 
para prestação de contas do 1º quadrimestre 

Em maio, a Comissão de Proteção 
Animal da Câmara Municipal de 
Ubá encaminhou processos para 
as Promotorias de Defesa do Meio 
Ambiente de oito comarcas da 
região (Cataguases, Rio Pomba, 
Ervália, Leopoldina, Guarani, 
Mercês, Senador Firmino e Viço-
sa) solicitando ao Ministério 
Público que, por meio das respec-
tivas promotorias, interceda junto 
às cidades integrantes destas 
Comarcas, para que realizem a 
castração dos animais. 
O objetivo é promover o controle 
populacional nos termos da legis-
lação estadual e federal aplicável, 
por meio de Termo de Ajustamen-
to de Conduta (TAC) ou Ação 
Civil Pública.

Segundo a presidente da Comis-
são, vereadora Jane Cristina 
Lacerda Pinto, os municípios 
devem agir para o sucesso desta 
ação de saúde pública: “É preciso 
que os municípios realizem levan-
tamento de dados, cadastramento 
de animais e outras ações que tor-
nem possível a fiscalização por 
parte das autoridades e da popula-
ção, diante do cumprimento ou 
não destas obrigações”. A verea-
dora explicou que Ubá já cumpre 
uma liminar proveniente de 
denúncias neste sentido. E segun-
do ela, o município de Visconde 
do Rio Branco, apesar de não fazer 
parte desta Comarca, cumpre um 
TAC, promovendo os necessários 
serviços públicos. 

 Comissão de Proteção Animal da CMU solicita 
castração de animais em cidades da região 

A Comissão de Orçamento, 
Finanças e Tomada de Contas 
(COFTC) da Câmara Municipal 
de Ubá (CMU), presidida pelo 
vereador José Roberto Reis Fil-
gueiras, recebeu, em 28 de maio, 
técnicos da Prefeitura para pres-
tação de contas do Município, 
referente ao primeiro quadrimes-
tre de 2018, em atendimento ao 
disposto no parágrafo 4º do artigo 
9º da Lei de Responsabilidade 
Fiscal (Lei 101/2000).
Além do presidente da COFTC, e 
da presidente da Casa, vereadora 
Rosângela Maria Alfenas de 
Andrade ,  par t i c iparam da 
audiência os vereadores inte-
grantes da Comissão: Jane Cristi-
na Lacerda Pinto, Jorge Custódio 
Gervásio e os suplentes Luis Car-
los Teixeira Ribeiro e Edeir 
Pacheco da Costa. Também esti-
veram presentes o vereador Darci 
Pires da Silva e o chefe de divisão 
contábil da Câmara, Silvério 
Dias Maciel. Representando a 
Prefeitura compareceram o Con-
trolador Geral e Auditor Interno 
do Município, Marcelo Corrêa 
Paiva, e o Secretário Municipal 

de Finanças, Cícero Mateus de 
Oliveira.
Marcelo fez uma ampla análise 
comparativa de receitas e despe-
sas do ano de 2017 e 2018, nos 
respectivos períodos de janeiro a 
abril. Durante a apresentação foi 
demonstrada, também, a evolu-
ção e o cenário das Receitas Tri-
butárias (IPTU, ISSQN, ITBI, 
IR, entre outras). Com uma recei-
ta de R$57.592,44 e uma despesa 
de R$44.128,54, o Executivo 

realizou 76,6% da receita.
Quanto às despesas, o Controla-
dor Interno do Município apre-
sentou de Gasto com Pessoal, o 
percentual de 46,24%, abaixo do 
limite de 54%.
Neste quadrimestre, os percentu-
ais aplicados na Educação (24%) 
e na Saúde (21,1%) ficaram abai-
xo dos mínimos constitucionais 
de 25% (Educação) e acima dos 
mínimos constitucionais de 15% 
(Saúde). 

Saldo

Os técnicos da Prefeitura infor-
maram ainda que o saldo bancá-
rio do primeiro quadrimestre de 
2018, entre recursos próprios e 
v i n c u l a d o s ,  é  d e  R $ 
48.457.063,00, formado por 
R$12.080.792,00 de recursos 
vinculados e R$ 36.376.272,00 
de recursos próprios. Já em 2017, 
no mesmo período, o saldo total 
era de R$ 36.939.860,00.



PRODUÇÃO LEGISLATIVA
AQUI VOCÊ ACOMPANHA AS PROPOSTAS DOS VEREADORES

Proposições de 23 de abril de 2018 
(CONT.)

VEREADORES EDEIR PACHECO, 
GILSON FAZOLLA E ALEXANDRE 
MENDES
Indicação 138/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
instalação de duas lâmpadas nos postes de 
iluminação pública no trecho atrás do Campo 
do Cruzado, no Povoado São Domingos, a 
pedido dos moradores.
Indicação 139/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
instalação de seis lâmpadas nos postes de 
iluminação pública da Av. Dr. Heitor Peixoto 
Toledo, que liga a Rodovia Ubá-Tocantins até 
as Comunidades Boa Vista, Colônia Padre 
Damião e Povoado São Domingos, a pedido 
dos moradores.
PROPOSIÇÕES SUGERIDAS PELOS 
MORADORES DO BAIRRO ALTAIR 
ROCHA NO PROJETO CÂMARA NAS 
COMUNIDADES
Indicação 132/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem a implantação de um posto 
de saúde para atender as demandas do bairro 
Altair Rocha, uma vez que o posto mais 
próximo é o do Bairro Vila Casal.
Indicação 133/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
disponibilização de um médico pediatra no 
Posto de Saúde do Bairro Vila Casal, a pedido 
dos moradores.
Indicação 134/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de um redutor de velocidade em 
frente à Praça Rosalina M.N. Pereira, no 
Bairro Altair Rocha, a pedido dos moradores.
Indicação 135/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
revitalização da Praça  Rosalina M.N.Pereira, 
no Bairro Altair Rocha, visando ao lazer para 
as crianças, a pedido dos moradores.
Indicação 136/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem à criação de projeto 
esportivo para crianças e adolescentes, do 
Bairro Altair Rocha, possibilitando o 
desenvolvimento de atividades na quadra 
poliesportiva.
Indicação 137/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem à constituição de parceria 
com os moradores do Bairro Altair Rocha a 
fim de possibilitar o término das obras da 
cobertura do Salão Comunitário.
Requerimento 072/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
em todo o Bairro Altair Rocha, a pedido dos 
moradores. A presente solicitação reitera 
parcialmente o Requerimento nº 09/18 de 
autoria dos edis Edeir Pacheco da Costa, 
Gilson Fazolla Filgueiras e Joseli Anísio 
Pinto.
Requerimento 073/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que possibilitem a preservação da 
mina d’água do Bairro Altair Rocha, a pedido 
dos moradores. A presente solicitação reitera 
parcialmente a Indicação nº 585/17 de autoria 
do edil Antero Gomes de Aguiar.
Representação 019/18
Solicitação: ao Tenente Coronel Comandante 
do 21° BPMMG, Sr. Giovani do Carmo 
Ramos, para indicar-lhe a necessidade de 
intensificar o policiamento no Bairro Altair 
Rocha, em razão da insegurança relatada pelos 
moradores do bairro.

Proposições de 2 de maio de 2018
VEREADOR ALEXANDRE MENDES 
Representação 022/18
Solicitação: ao Diretor da Viação Ubá, Sr. 
Ricardo Santana,  para indicar- lhe a 
importância de possibilitar um micro-ônibus 
ou ônibus para melhor atender os moradores 
das Comunidades da Colônia Padre Damião, 
Povoado São Domingos e Povoado Boa Vista, 
às 6:00h, tendo em vista a grande demanda 
neste horário.
VEREADOR ANTERO GOMES 
Indicação 160/18
Solicitação: ao prefeito para realizar o reparo 
da guarita do ponto de ônibus localizado no 
final da Rua Coronel Otaviano da Rocha, 
Bairro São Domingos, ao lado da Igreja 

Missão Batista do Povo, pois está gerando 
riscos aos usuários em razão da possibilidade 
de desabamento do teto, a pedido de 
munícipes.
VEREADOR PASTOR DARCI PIRES 
Moção de Pesar 014/18
Pelo falecimento do Sr. Márcio Antônio 
Namorato, carinhosamente conhecido como 
“Marcinho”, ocorrido ontem, 01 de maio.
VEREADOR EDEIR PACHECO
Requerimento 082/18
Solicitação: a prorrogação em 15 dias do prazo 
para a conclusão do relatório da CPI da Crise 
Hídrica.
VEREADORA JANE LACERDA
Indicação 158/18
Solicitação: ao prefeito para verificar a 
denúncia de moradores do Bairro Agroceres a 
respeito da realização de obras irregulares de 
desaterro nas proximidades da Rua Virgilio 
Maia neves, que ocasionaram o rompimento 
de manilhas de esgoto e de águas pluviais, 
causando inúmeros prejuízos aos moradores 
vizinhos.
Requerimento 070/18
Solicitação: autorização para uso de veículo 
da Câmara Municipal para realizar entrega de 
ofícios pessoalmente aos Ministérios Públicos 
das comarcas de Cataguases, Rio Pomba, 
Ervália, Leopoldina, Guarani, Mercês, 
Senador Firmino e Viçosa, para solicitar o 
acionamento dos respectivos municípios no 
controle populacional de animais nos termos 
aplicáveis das legislações estadual e federal.   
VEREADORES EDEIR PACHECO E 
GILSON FAZOLLA
Indicação 153/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção da rede de esgoto e proceda 
posteriormente com o calçamento da Rua 
Mariane Sperandio, Bairro Mangueira Rural, 
a pedido dos moradores.
Indicação 154/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
asfaltamento da Rua Jofre Costa Marques, 
Bairro Ponte Preta, a pedido dos moradores.   
Indicação 155/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
calçamento da Rua Projetada que se situa 
acima da Rua Passos, no Bairro Santana, a 
pedido dos moradores.   
Indicação 156/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
tapamento de um buraco no início da Rua 
Gorasil de Castro Brandão, Bairro Cibraci, a 
pedido dos moradores.   
Requerimento 079/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
calçamento no final da Rua José Guiducci, 
B a i r r o  M e u  S o n h o ,  e m  t r e c h o  d e 
aproximadamente 50 metros, a pedido dos 
moradores. A presente solicitação reitera o 
Requerimento nº 188/18 de autoria dos edis 
Jorge Custodio Gervasio e Luis Carlos 
Teixeira Ribeiro.
Requerimento 080/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e cascalhamento na estrada da 
Comunidade de Ubá Pequeno, a pedido dos 
moradores. A presente solicitação reitera o 
Requerimento nº 045/18 de mesmas autorias.   
Requerimento 081/18
Solicitação: ao prefeito para realizar operação 
tapa buracos em todos os logradouros públicos 
do Bairro Santa Bernadete, a pedido dos 
moradores. A presente solicitação reitera 
parcialmente a Indicação nº 744/18 de 
mesmas autorias.   
VEREADORES EDEIR PACHECO, 
GILSON FAZOLLA, ANTERO GOMES E 
JOSELI ANÍSIO
Indicação 157/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
nos bueiros localizados na cabeceira da serra 
do Distrito de Ubari, a pedido dos moradores.   

Proposições de 7 de maio de 2018
VEREADOR ANTERO GOMES 
Indicação 170/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
calçamento do trecho compreendido entre a 
Rua Major Tito César e a Rua Adão Quintão, 
no Bairro Agroceres, a pedido dos moradores.
Indicação 171/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos para promover a canalização de 
esgoto da parte baixa da Rua Alemanha até a 

Rua Inglaterra, no Bairro Fazendinha II, a 
pedido dos moradores.
V E R E A D O R  J O S É  R O B E R T O 
FILGUEIRAS
Indicação 166/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de dois bueiros na Rua Francisco 
Andre de Araujo, Bairro Industrial, sendo um 
em frente ao nº 915 e outro ao n 20, a pedido 
dos moradores.   
Indicação 167/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
instalação de cerca de segurança no entreposto 
de depósito de entulhos da Av. Dr. Ângelo 
Porto, localizado em frente ao Residencial 
Quinze de Novembro, em razão do local estar 
em declive e facilitar a queda de materiais na 
rua debaixo, Francisco Andre de Araújo, 
gerando muitos riscos à integridade física de 
transeuntes e de acidentes aos veículos que por 
ali trafegam.   
VEREADOR LUIS CARLOS RIBEIRO 
Indicação 169/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
reconstrução de parte da Rua Adriano de 
Pádua Tozzi, Bairro Vale do Ipê, que desabou, 
a pedido dos moradores.
VEREADORES EDEIR PACHECO E 
GILSON FAZOLLA
Indicação 162/18
Solicitação: ao prefeito para realizar operação 
tapa buracos na Rua Marieta Augusta Silva 
Marcos, Bairro Olaria, a pedido dos 
moradores.
Indicação 163/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a poda da 
árvore localizada próxima ao nº 241 da Rua 
Marieta Augusta Silva Marcos, Bairro Olaria, 
a pedido dos moradores.
Indicação 164/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
dos bueiros e reparo nas grades defeituosas 
dos mesmos que estão localizados na Rua 
Lambari, Bairro Ponte Preta, a pedido dos 
moradores.
Indicação 165/18
Solicitação: ao prefeito para realizar reparo no 
início do segundo trecho da Av. Comendador 
Jacinto Soares de Sousa Lima (Beira Rio 
nova), próximo ao comércio Transacar, 
devido a um buraco de grandes proporções 
situado na margem direita da via, que está 
gerando riscos a pedestres e veículos.
Indicação 168/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
tapamento de um buraco próximo ao nº 142 da 
Rua Adalberto Carneiro de Castro, Bairro São 
Sebastião, a pedido dos moradores.
Indicação 172/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
fiscalização da empresa contratada pela 
Administração Horizonte Service, em razão 
das  reclamações  apresentadas  pelos 
colaboradores.   
Requerimento 071/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
substituição das lâmpadas e luminárias dos 
postes localizados na Rua Edson Furtado 
Caiaffa, Bairro Palmeiras, a pedido dos 
moradores, em virtude da grande escuridão no 
local. A presente solicitação reitera a 
Indicação nº 489/17 de mesmas autorias.
Requerimento 075/18
Solicitação: ao prefeito para realizar capina e 
limpeza das margens da Rua Adolfo Pereira 
Cortez, especificamente no trecho atrás do 
Terminal Rodoviário de Ubá, a pedido de 
munícipes. A presente solicitação reitera a 
Indicação nº 379/17 de autoria do edil Antero 
Gomes de Aguiar.
VEREADORES EDEIR PACHECO, 
GILSON FAZOLLA E ANTERO GOMES  
Indicação 161/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
reconstituição de parte da Rua Laura Nicolato, 
Bairro Santa Edwiges II, ao lado do nº 71, que 
desabou e está gerando risco de acidente aos 
moradores.
VEREADORES EDEIR PACHECO, 
GILSON FAZOLLA, PASTOR DARCI, 
JOSELI ANÍSIO E ANTERO GOMES 
Requerimento 083/18
Solicitação: ao prefeito para solicitar-lhe, nos 
termos do Parágrafo Único do Art. 56 da Lei 
Orgânica Municipal de Ubá, que sejam 
remetidas informações relacionadas sobre 

médicos, servidores e atendimento nos PSF’s 
do município.

Proposições de 14 de maio de 2018
VEREADOR ALEXANDRE MENDES 
Moção de Congratulações e Aplausos 
015/18
Ao Sr. Cel. Flávio Gonçalves Milagres, pelos 
relevantes prestados à frente da Gerência da 
Divisão de Trânsito de Ubá.
VEREADOR ANTERO GOMES 
Indicação 272/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
asfaltamento da Rua Ouro Preto, no Bairro 
Santa Luzia, a pedido dos moradores.   
Indicação 173/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
no córrego do Bairro São Sebastião, a pedido 
dos moradores.   
Indicação 174/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
do bueiro localizado na Rua Laura Nicolato, 
no Bairro Santa Edwiges II, a pedido dos 
moradores.   
Indicação 175/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem à instalação de placas com 
o número de CEP em todos os logradouros 
públicos da cidade, abaixo das placas 
indicativas de denominação das vias, a pedido 
dos moradores.  
Requerimento 087/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
do córrego localizado no Bairro São 
Domingos, a pedido dos moradores. A 
presente solicitação reitera parcialmente o 
Requerimento nº 220/17 de autoria dos edis 
Gilson Fazolla Filgueiras, Edeir Pacheco da 
Costa e Joseli Anísio Pinto.
VEREADOR PASTOR DARCI 
Moção de Pesar 016/18
Pelo falecimento da Sra. Lizet Giacomini 
Cunha, carinhosamente conhecida como a 
telefonista mais famosa de ubá.
VEREADOR EDEIR PACHECO 
Requerimento 096
Solicitação: a prorrogação da Comissão 
Parlamentar de Inquérito da Crise Hídrica em 
mais 30 dias, a fim de concluir os trabalhos 
realizados.
VEREADORA JANE LACERDA 
Requerimento 086/18
Solicitação: ao Prefeito que, por meio do Setor 
de Cadastro Multifinalitário, remeta a esta 
Casa as seguintes informações:
O número total de imóveis residenciais 
cadastrados; o número de imóveis ativos com 
área construída menor ou igual a 100m²; o 
montante lançado de IPTU para estes imóveis 
menores no exercício de 2017 (ou, se já estiver 
consolidado, no exercício de 2018).
V E R E A D O R  J O S É  R O B E R T O 
FILGUEIRAS
Requerimento 091/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
do córrego localizado no Bairro Schiavon, a 
pedido dos moradores. A presente solicitação 
reitera parcialmente o Requerimento nº 
174/17 de autoria dos edis Edeir Pacheco da 
Costa, Gilson Fazolla Filgueiras e Joseli 
Anísio Pinto.
VEREADOR JOSELI ANÍSIO 
Requerimento 088/18
Solicitação: ao prefeito para realizar limpeza 
do córrego localizado na Comunidade do 
Tanquinho, a pedido dos moradores. A 
presente solicitação reitera o Requerimento nº 
025/18 de mesma autoria.
Representação 018/18
Solicitação: ao Coordenador Regional do 
DEER/MG - 5ª RRG – Ubá/Mata, Sr. José 
Eduardo Duarte, para indicar-lhe a realização 
de capina e limpeza das margens da Rodovia 
Ubá-Divinésia, especialmente no trecho da 
Comunidade do Tanquinho, em razão dos 
constantes acidentes ocorridos, a pedido dos 
moradores.
VEREADOR LUIS CARLOS RIBEIRO 
Indicação 159/18
Solicitação: ao prefeito para realizar reparo 
nos bloquetes da Av. Jesus Brandão, Bairro 
San Rafael, em razão de muitos buracos e 
irregularidade no pavimento, a pedido dos 
moradores.   
Indicação 260/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção da rede de esgoto da Rua Projetada 

A, situada no Bairro Louriçal, a pedido dos 
moradores.   
Requerimento 095/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
calçamento da Rua Projetada que se situa 
acima da Rua Passos, no Bairro Santana, a 
pedido dos moradores. A presente solicitação 
reitera parcialmente a Indicação nº 155/18 de 
autoria dos edis Gilson Fazolla Filgueiras e 
Edeir Pacheco da Costa.
VEREADORES EDEIR PACHECO E 
GILSON FAZOLLA 
Indicação 177/18
Solicitação: ao prefeito para realizar reparo da 
placa situada na Praça Newton Cardoso, que 
promove homenagem aos ex-combatentes, 
construindo a parte inferior em alvenaria, a 
pedido de munícipes.
Indicação 178/18
Solicitação: ao prefeito para realizar tapamento 
de buracos em frente ao nº 330 da Rua Joaquim 
Pereira, no Bairro Meu Sonho, a pedido dos 
moradores.
Indicação 179/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
urgentemente o término da obra no sistema de 
esgoto da Rua Francisco Xavier Gomes, no 
Bairro Primavera, a pedido dos moradores, a 
fim de evitar acidentes aos transeuntes e 
veículos.
Indicação 180/18
Solicitação: ao prefeito para realizar tapamento 
de um buraco na Av. Quintino Poggiali, Bairro 
Waldemar de Castro, a pedido dos moradores.
Indicação 181/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem a constituição de parceria 
entre a prefeitura e os moradores da Rua 
Marieta Campos, no Bairro Santa Bernadete, 
para que, em conjunto, possibilitem a 
arborização de uma área de preservação 
permanente adjacente a este logradouro.
Indicação 182/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
substituição de duas lâmpadas queimadas nos 
postes de iluminação pública que estão 
situados em frente à igreja da Comunidade da 
Ubeba, a pedido dos moradores.
Indicação 183/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a poda de 
uma árvore localizada nas proximidades da 
residência de nº 299 da Rua Ten. Pedro Batalha, 
no Bairro Caxangá, a pedido dos moradores.
Indicação 184/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
recomposição e nivelamento do calçamento da 
Rua Angelina Baffa dos Santos, no Bairro 
Sobradinho, a pedido dos moradores.
Indicação 185/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e cascalhamento da Rua Marieta 
Campos até a parte alta da Rua Porto Rico, no 
Bairro Santa Bernadete, a pedido dos 
moradores.
Indicação 186/18
Solicitação: ao prefeito para realizar capina e 
limpeza geral da Rua Vera Lúcia Barbosa de 
Castro, no Bairro Palmeiras, a pedido dos 
moradores.
Requerimento 089/18
Solicitação: ao prefeito para realizar uma 
operação tapa buracos na Rua Francisco 
Xavier Gomes, no Bairro Primavera, a pedido 
dos moradores. A presente solicitação reitera 
parcialmente a Indicação nº 103/18 de mesmas 
autorias.
Requerimento 090/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
colocação de dois contêineres de lixo na Rua 
Presidente Médici, no Bairro Palmeiras, ao 
lado do nº 121, a pedido dos moradores. A 
presente solicitação reitera parcialmente a 
Indicação nº 342/17 de mesmas autorias.
Requerimento 092/18
Solicitação: ao prefeito para solicitar-lhe, nos 
termos do Parágrafo Único do Art. 56 da Lei 
Orgânica Municipal, a cópia das certidões 
negativas das empresas Horizonte Service e 
Tecnocomp apresentadas nas últimas licitações 
em que participaram na Prefeitura Municipal.
Requerimento 093/18
Solicitação: ao prefeito para solicitar-lhe, nos 
termos do Parágrafo Único do Art. 56 da Lei 
Orgânica Municipal, que remeta a esta Casa 
informações a respeito das empresas 
terceirizadas que prestam serviços ao 
município.

Requerimento 094/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e cascalhamento de todas as 
estradas da região da Comunidade do Córrego 
dos Braguinhas, a pedido dos moradores. A 
presente solicitação reitera parcialmente a 
Indicação nº 022/18 de mesmas autorias.
TODOS OS VEREADORES
Moção de Pesar 017/18
Pelo falecimento do Sr. Sebastião Alfenas de 
Andrade, pai da atual presidente desta Casa de 
Leis, Rosângela Alfenas.

Proposições de 21 de maio de 2018
VEREADOR ANTERO GOMES 
Indicação 080/18
Solicitação: ao prefeito para realizar capina e 
limpeza de todas as ruas do Bairro João 
Teixeira e Jardim Esperança, a pedido dos 
moradores.
Indicação 187/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de dois redutores de velocidade na 
Rua Luciano Candian, sendo um em frente à 
Chácara do Braz e outro do nº 522, a pedido dos 
moradores.
Indicação 194/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de quatro bueiros no final da Rua 
Antônio da Costa Ribeiro, no Bairro Antônio 
Bigonha, em razão do empossamento de água 
no local, a pedido dos moradores.
VEREADOR PASTOR DARCI
Moção de Congratulações e Aplausos 013/18
Ao Sr. Jardel Peron Waquim, pelos relevantes 
serviços prestados como servidor da Escola do 
Legislativo.
Moção de Congratulações e Aplausos 018/18
À Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Social, na pessoa do Secretário, Flávio 
Monteze, e extensivo a todos os servidores do 
Centro de Referência Especializado de 
Assistência Social (CREAS), pela brilhante 
palestra no I Fórum de Combate ao Abuso e 
Exploração Sexual Contra Crianças e 
Adolescentes.
VEREADORA  JANE LACERDA 
Requerimento 099/18
Solicitação: ao Conselho Municipal de Saúde 
para solicitar oportunidade em reunião com o 
intuito de expor um projeto relacionado ao 
Castramóvel e à saúde do município, assuntos 
esses de grande interesse da população. Assim, 
a vereadora solicita que seja agendada reunião 
junto aos membros do conselho.
V E R E A D O R  J O S É  R O B E R T O 
FILGUEIRAS
Indicação 176/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem à instalação de lixeiras 
subterrâneas em pontos estratégicos do 
município, tornando a coleta de lixo mais 
sustentável.
Indicação 195/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
asfaltamento em todas as ruas do Bairro 
Fazendinha, a pedido dos moradores.
Requerimento 100/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem à instalação de dois 
semáforos nas duas pistas da Av. Comendador 
Jacinto Soares de Sousa Lima, sendo um nas 
proximidades do Tãozinho Motos e outro da 
Loja Paropas, com o intuito de melhorar o 
tráfego de veículos desta região. A presente 
solicitação reitera parcialmente a Indicação nº 
481/17 de autoria da vereadora Jane Cristina 
Lacerda Pinto.
VEREADOR LUIS CARLOS RIBEIRO 
Representação 023/18
Solicitação: à Energisa para seja feito um 
estudo da tensão do transformador de energia 
instalado nas proximidades da Comunidade do 
Córrego Barrinha para que seja verificado se o 
mesmo é suficiente para o abastecimento da 
população local.
VEREADORES EDEIR PACHECO E 
GILSON FAZOLLA 
Indicação 188/18
Solicitação: ao prefeito para realizar capina e 
limpeza do lote pertencente à municipalidade 
situado na Rua Antônio Anastácio Durigueto, 
no Bairro Altair Rocha, a pedido dos 
moradores.
Indicação 189/18
Solicitação: ao prefeito para realizar tapamento 
de um buraco localizado na Rua José 
Campomizzi Filho, no Bairro Altair Rocha, a 

pedido dos moradores.
Indicação 190/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
orientação dos proprietários de terrenos 
localizados na Rua Hemetério Martins 
Carneiro, Bairro Bela Vista, para que 
providenciem com capina e limpeza de suas 
propriedades, em razão do aparecimento de 
animais nesta localidade.
Indicação 191/18
Solicitação: ao prefeito para realizar uma 
operação tapa buracos na Rua Pedro Candian, 
Bairro Industrial, a pedido dos moradores.
Indicação 192/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e posterior cascalhamento da 
Comunidade Córrego São Domingos, a pedido 
dos moradores.
Indicação 193/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e posterior cascalhamento da 
estrada no Distrito de Diamante que dá acesso a 
Sobral Pinto, a pedido dos moradores.
Requerimento 097/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
patrolamento e posterior cascalhamento na 
estrada da Comunidade de Ubá Pequeno, a 
pedido dos moradores. A presente solicitação 
reitera o Requerimento nº 080/18 de mesmas 
autorias.   

Proposições de 28 de maio de 2018
VEREADOR ALEXANDRE MENDES 
Representação 024/18
Solicitação: à Direção da ECP bem como ao 
Prefeito de Ubá, Edson Teixeira Filho, para 
sugerir-lhes mudança nos horários e dias de 
t rabalhos dos  colaboradores  da ECP 
Engenharia, passando das 7h até às 15h20min, 
de segunda à sábado (com intervalo de almoço 
de 1 hora), para 7h até às 17h, de segunda à 
sexta-feira (com intervalo de 1 hora de 
almoço), a pedido dos referidos trabalhadores.
VEREADOR ANTERO GOMES 
Indicação 200/18
Solicitação: ao prefeito para realizar 
asfaltamento dos seguintes logradouros 
públicos pertencentes à Comunidade da 
Barrinha, a pedido dos moradores: Juquinha de 
Carvalho, Mauricio Ramos, Geraldo Massardi 
e Alessandro Leitoguinho.
Indicação 207/18
Solicitação: ao prefeito para realizar o 
nivelamento do calçamento da Rua Emídio 
Viana, no Bairro São Domingos, a pedido dos 
moradores.  
Moção de Congratulações e Aplausos 019/18
Aos jornalistas que acompanham as Reuniões 
Ordinárias da Câmara Municipal de Ubá.
VEREADOR JORGE GERVASIO 
Indicação 196/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos visando, à guisa de sugestão, a 
possibilidade de proceder ao fechamento de 
via(s) pública(s) de ponto(s) do município aos 
domingos, sem, contudo, trazer transtornos ao 
transito e comércio, a serem utilizadas pela 
população ubaense, como forma de lazer, a 
exemplo de outras cidades.
V E R E A D O R  J O S É  R O B E R T O 
FILGUEIRAS
Indicação 197/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
recomposição do calçamento da Rua Ismael de 
Oliveira,  no Bairro Santa Bernadete, 
promovendo seu nivelamento, a pedido dos 
moradores.
VEREADOR LUIS CARLOS RIBEIRO 
Indicação 198/18
Solicitação: ao prefeito para realizar estudos 
técnicos que visem a implementação de uma 
faixa exclusiva para ciclistas na Av. Padre 
Arnaldo Jansen, a exemplo da Av. Olegário 
Maciel, a pedido de munícipes.
Indicação 199/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
repintura da faixa de pedestres localizada na 
Rua Nossa Senhora Aparecida, Bairro 
Industrial, a pedido dos moradores.
Indicação 203/18
Solicitação: ao prefeito para realizar uma 
operação tapa buracos em todos os logradouros 
do Bairro Cibraci, a pedido dos moradores.
Requerimento 101/18
Solicitação: ao prefeito para realizar reparo da 
ciclovia localizada na Av. Olegário Maciel, 
com a substituição dos tachões de sinalização 
(olho de gato), que apresentam defeito, e com a 

repintura da faixa de segurança. A presente 
solicitação reitera a Indicação nº 315/17 de 
autoria do edil José Roberto Filgueiras e o 
Requerimento nº 053/18 dos edis Gilson 
Fazolla Filgueiras e Edeir Pacheco da Costa.
VEREADORES EDEIR PACHECO E 
GILSON FAZOLLA 
Indicação 201/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
instalação de uma placa de proibido virar à 
esquerda na Rua Henrique Parma, Bairro 
Industrial, colocando-a do lado esquerdo da 
via, pois, atualmente, está no lado direito, 
impossibilitando a visibilidade esperada por 
parte dos motoristas.
Indicação 202/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
repintura da faixa de pedestres localizada na 
Rua Padre Gailhac, Centro, nas adjacências do 
APAE, a pedido de munícipes.
Indicação 204/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de um redutor de velocidade ou de 
uma passarela elevada na Rua Manoel Casal, 
Bairro Vila Casal, em frente ao mercado ali 
existente, a pedido dos moradores.
Indicação 206/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
notificação do proprietário de um terreno ao 
lado do Nº 335 da Rua Veneza, no Bairro 
Fazendinha, para que o mesmo promova a 
limpeza de seu imóvel, a pedido dos 
moradores.
Requerimento 104/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de um redutor de velocidade ou de 
uma passarela elevada na Rua Francisco 
Teixeira de Abreu, Bairro Palmeiras, em frente 
ao Mercado Palmeiras,  a pedido dos 
moradores. A presente solicitação reitera 
parcialmente a Indicação nº 288/17 de mesmas 
autorias.
Requerimento 105/18
Solicitação: ao prefeito para realizar a 
construção de um redutor de velocidade ou de 
uma passarela elevada na Rua Cel. Bernardino 
Carneiro, em frente à Escola Municipal 
Professor  Francisco Arthidoro Costa 
(Raulzinho), a pedido de munícipes. A presente 
solicitação reitera parcialmente a Indicação nº 
134/17 de autoria da vereadora Jane Cristina 
Lacerda Pinto.
V E R E A D O R E S  E D E I R  PA C H E C O , 
GILSON FAZOLLA E JOSÉ ROBERTO 
FILGUEIRAS
Requerimento 106/18
Solicitação: o envio de correspondência ao 
Gerente da Divisão e Transporte Público, Sr. 
Sr. José Carlos Gomes Teixeira, para convidar-
lhe a comparecer a esta Casa Legislativa em 
uma Reunião Ordinária,  previamente 
agendada junto à Diretoria, para discorrer 
sobre assuntos relacionados ao trânsito do 
município.
V E R E A D O R E S  J O S É  R O B E R T O 
FILGUEIRAS, GILSON FAZOLLA E 
JORGE GERVASIO
Requerimento 103/18
Solicitação: os vereadores membros da 
Comissão da Agricultura, Comércio, Indústria 
e Meio Ambiente – CACIMA, solicitam, na 
forma regimental e após a devida aprovação 
plenária, autorização da Presidência desta Casa 
para que seja elaborado um banner pela 
empresa INTERMINAS, com medidas 
aproximadas de 1m70cm por 1m50cm, 
visando a promover a divulgação desta 
Comissão e suas áreas de atuação em eventos 
em que vier a participar.
VEREADORES JANE LACERDA, GILSON 
FAZOLLA E JORGE GERVASIO
Requerimento 102/18
Solicitação: à Presidência para que a Escola do 
Legislativo possibilite a contratação de um 
palestrante que ministre palestra gratuitamente, 
no Plenário desta Casa, direcionado a métodos 
de controle populacional e epidemias, 
conscientização e procedimentos sanitários 
médicos-veterinários, incluindo a utilização de 
equipamentos exigidos pelo Conselho 
Regional de Medicina Veterinária - CRMV, 
para execução de mutirões para controle 
populacional de animais em Ubá e região. O 
público alvo do curso será de vereadores, 
servidores públicos, principalmente do setor de 
zoonoses, e população interessada.


